
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

        

 Diversos moradores do bairro Parque Bandeirantes, solicitam-nos 

encaminhar novamente ao Poder Executivo o pedido de regularização URGENTE no 

abastecimento de água no endereço que consta na ementa. 

 

Saliente-se que o problema da escassez de água é antigo e ocorre com 

frequência, provocando grandes transtornos a todos os moradores e comerciantes da 

região. Informamos ainda que os moradores já realizaram diversas tentativas de 

regularização através de protocolos, mas que até a presente data não consta solução do 

problema. Cuida se de situação emergencial.  

  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, e depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 24 de agosto de 2021 
 

 
 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

REITERA PEDIDO DE REGULARIZAÇÃO 

URGENTE NO ABASTECIMENTO DE ÁGUA EM 

TODA EXTENSÃO DA RUA JOÃO PASQUALIM, 

BAIRRO PARQUE DOS BANDEIRANTES, 

PROTOCOLO NÚMERO 1248090, CONFORME 

ESPECIFICA.  

EMENTA: 
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